



U.G.T.G

UNION GÉNÉRALE DES TRAVAILLEURS DE GUADELOUPE

Pointe-à-Pitre, le 25 Janvier 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A PROPOS DE LA GREVE AU SEIN

- DES SABLIERES DE GUADELOUPE - DE LA CARRIERE DE DESHAIES- DE L'HÔPITAL BEAUPERTHUY.

La mobilisation initiée par l'UGTG déclenchée le Jeudi 21 Janvier 2021 a provoqué la réouverture des négociations.

- **Conflit des Sablières** : Un rendez-vous est fixé au Mardi 26 Janvier 2021 à 9 h à la Dieccte de Gourbeyre.
- **L'Hôpital Beaupertuy** : une médiation est en cours, à l'initiative du Conseil Départemental.
- **Carrière de Deshaies** : Un projet de protocole de fin de conflit a été transmis par l'UGTG à la Direction.

**Sépousa grév la ka kontinyé toutan nou pa trapé satisfaksyon
si tout revandikasyon an nou.**

MEN NOU JA KONNÈT SA-Y AN BÈK PA AN FAL !

L'UGTG réaffirme qu'il ne peut y avoir de développement économique en Guadeloupe sans salariés et sans le respect des droits et des acquis des Travailleurs.

L'UGTG appelle l'ensemble des adhérents et militants à maintenir la mobilisation et ce jusqu'à la résolution de tous les conflits en cours.

TRAVAYÈ NI RÉZON NOU PÉKÉ LAGÉ !

La Secrétaire Générale Adjointe de l'UGTG

M.HUBERT-M'TOUMO
Contact : 0690.50.39.39